
あしかが自民党議員会
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部活動の地域移行に関する
早期の取り組みを！

質
問

少子化が進み部活動の維持が難しくなる中、
スポーツ庁の検討会議は提言を出し、地域移
行の方向性を示した。これを踏まえ、本市に
おいてもアンケートによる生徒・保護者のニー
ズ等の把握や、地域移行の議論を開始するな
どの取り組みを始めるべきと考えるがどうか。

回
答

令和４年６月のスポーツ庁の運動部活動の地
域移行に関する検討会議の提言では、令和５
年度から令和７年度末を目途に、まずは休日
の運動部活動から段階的に地域移行していく
基本方針が示された。本市においても生徒の
活動機会の充実のため、県の事業の成果を踏
まえつつ議論を進めていきたい。

ひ
と
言

移行期に当たる今、部活動指導員制度を活
用して部活動を維持することが大切です。

会派を構成しない議員
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こ

早期発見、早期治療のために、
安心できる医療体制を！

質
問

新型コロナウイルス感染症の感染拡大を抑
え込むためには、医療機関への早期受診の
徹底などが必要である。特に、夜間の医療
相談提供体制を分かりやすく周知するとと
もに、市民の安心につながる足利市休日夜
間急患診療所を再開すべきではないか。

回
答

同診療所は、ワクチン接種を推進し検査体
制を拡充する過程で、令和２年６月から夜
間診療を休診しているが、感染状況や医療
関係者の負担等を勘案し、関係機関と再開
について協議していく。夜間に対応する医
療機関をあしかがみに毎号掲載し、市民の
夜間受診の機会確保に努めている。

ひ
と
言

コロナ禍での医療情報などの周知徹底と、
夜間診療体制の確立が急がれます。

会派を構成しない議員
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生活保護申請時の扶養照会の
現状を問う！

質
問

生活保護申請時に申請者が扶養照会を拒んで
いる場合等において、その理由を丁寧に聞き
取り検討した上で照会を必須としない場合が
あることが厚生労働省から通知されているに
もかかわらず、申請者に繰り返し同意を求め
るような事案があると聞くが現状はどうか。

回
答

国は、扶養照会の実施にあたり、事前に扶
養の可能性について丁寧に調査を行い、そ
の結果として扶養義務の履行が期待できな
い者に対しては照会を行わないことについ
て差し支えないとしている。本市において
も、国が定める保護の実施要領等に基づき、
適切に対応している。

ひ
と
言

関係性の良くない親族への扶養照会は申請
者を不要に傷つけるため危惧しています。

6 月定例会の気になる用語を解説

GIGA スクール構想
児童生徒向けに一人一台の端末と、高速大容量の通信
ネットワークを一体的に整備するものです。誰一人取
り残すことなく、子どもたち一人一人の個性に合わせ
て、資質や能力を一層確実に育成できる教育環境を実
現することを目指し取り組みます。

ネーミングライツ
市が民間事業者等に対し、公共施設等の名称に企業の
社名などを付ける権利を一定期間譲渡し、対価を得る
ことを目的とした制度のことです。足利市では、令和
4年 8月 1日現在９つの施設で活用しています。

包括連携協定
地域が抱える社会的な課題に対して、自治体と民間企
業等がお互いの強みを生かして、解決に向けて協力す
るための枠組みを定める協定です。足利市では、防災
や地域活性化、産業振興などの様々な分野で協定を結
んでいます。

用 語 解 説
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